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O meu nome é Tiago Ferreira Pinto, tenho 25 anos e sou programador informático. 

Moro na cidade de Gandra pertencente ao concelho de Paredes e distrito do Porto. 

Eu desde a minha infância tive um grande gosto pela informática, mais precisamente 

pelos computadores. 

Infelizmente durante o meu ensino médio, a minha mãe faleceu devido a um cancro. 

Desde o começo da doença, devido ao custo elevado dos tratamentos e cuidados 

prestados à minha mãe, ao meu sustento e da minha irmã, o meu pai trabalhava dia 

e noite para conseguir pagar as despesas. Por isso, ao finalizar o meu nono ano de 

escolaridade, pretendia terminar os estudos e ajudar o meu pai nas despesas que eram necessárias. Porém, o meu 

pai na altura respondeu negativamente ao meu pedido de desistência escolar, devido ao esforço que ele realizava 

ao trabalhar e queria que esse mesmo esforço fosse transformado em uma carreira profissional e monetária 

positiva para mim. 

Concordamos entre nós os dois que eu iria realizar um curso profissional em informática. Depois de uma pesquisa 

de cursos disponíveis, o que mais me chamou a atenção foi o curso de Gestão e Programação de Sistemas 

Informáticos, na Escola Secundária de Valongo. Eu selecionei este curso pela grande qualidade e diversidade de 

temas que disponibiliza. 

No começo do curso eu tinha a ideia de que a informática passava muito pela construção e reparação de 

equipamentos informáticos, porém foi através deste mesmo curso, que me foi apresentada a programação 

informática. Desde logo me apaixonei por esta área e soube que era este o ramo informático, que queria para o 

resto da minha vida. 

Ao longo dos três anos do curso, o meu ensino foi espetacular devido muito à excelente prestação e disponibilidade 

dos professores, mas também por querer dar o melhor de mim para satisfazer a minha ambição perante a 

programação e ao esforço prestado pelo meu pai. 

Felizmente, no final do segundo ano e começo do terceiro ano letivo houve uma melhoria financeira e redução de 

tempo de trabalho do meu pai. Além disso, como a minha paixão pela programação vinha a crescer, eu pretendia 

agora continuar os meus estudos e entrar no ensino superior. Foi graças a estes mesmos fatores e ao apoio 

fornecido pela escola que eu consegui, através dos exames nacionais, entrar no curso Licenciatura em Segurança 

Informática em Redes de Computadores, na Escola Superior de Tecnologia e Gestão do Porto. 

Todo o percurso realizado até ao momento tem sido de excelência, tanto a nível académico como a nível 

profissional. Atualmente encontro-me a programar terminais de pagamento automático e a finalizar o mestrado em 

Engenharia Informática, na Escola Superior de Tecnologia e Gestão do Porto. 

De forma resumida, posso dizer que todo o esforço compensa tanto a nível financeiro como de conhecimento e, 

para mim, o segredo do sucesso, pelo menos na área da informática, passa por sermos ambiciosos (fazer por querer 

saber mais e fazer mais do que é pedido) e insistentes (nunca desistirmos de encontrar uma solução para qualquer 

problema que ocorra) no trabalho que temos que fazer. 
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